

## Capitanes

### (21-01-2025).- Braulio Valenzuela...

Es el nuevo country manger para México de Cheaf, plataforma tecnológica que lidera la lucha contra el desperdicio de alimentos en el País y en Chile, movimiento con el que la compañía busca consolidarse como líder regional en sostenibilidad alimentaria. Cheaf rescata un promedio de 370 mil kilos de alimentos mensuales.

## Llamado en Davos

El Foro Económico Mundial (WEF) 2025 que arrancó ayer y concluirá el próximo viernes 24 en Davos, Suiza, se realiza bajo la premisa de que la colaboración impulsada por la tecnología y la innovación es más urgente que nunca.

En este encuentro de líderes globales participa David Garza, presidente ejecutivo del Tec de Monterrey, quien es el único con perfil académico dentro de la delegación mexicana, compuesta de solo 18 integrantes este año.

Como líder de una universidad en pleno proceso de expansión internacional, que actualmente recibe a estudiantes de 38 países, Garza hará un llamado a invertir en las personas como motor de innovación y base para un desarrollo sostenible.

Planteará la urgencia de coordinar esfuerzos entre la academia, el gobierno y la IP para diseñar y adoptar nuevos modelos educativos, de innovación e investigación aplicada.

Todo lo anterior, enmarcado en la necesidad de formar el talento y los líderes que exige la transformación global, además de abrazar el auge de tecnologías disruptivas, como la Inteligencia Artificial (IA), aplicadas en la enseñanza, con enfoque en el desarrollo humano integral.

El Tec ha tenido un papel importante en sus 80 años de historia, ya que ha contribuido en la creación de más de 3.2 millones de empleos y la fundación de más de 220 mil compañías y 32 mil ONGs, según el estudio de impacto de egresados realizado por la calificadora QS.

## Norma para IA

La falta de una regulación en materia de Inteligencia Artificial podría convertirse en un problema para las empresas, sobre todo al utilizarla en sus procesos productivos e innovadores.

Por esta razón, el organismo nacional de normalización NYCE, que está a cargo de Carlos Pérez, ha implementado en México el ISO/IEC 42001:2023, IA Management Systems, que está diseñada a nivel internacional para gestionar la IA de manera ética, segura y eficiente.

No implementar una norma internacional como ISO para la IA podría provocar inseguridad tecnológica, pérdida de confianza y riesgos éticos que afectarían a las personas e industrias.

La nueva ISO permitirá mitigar riesgos en seguridad, privacidad y sesgos en los algoritmos, que podría generar discriminación o violaciones de derechos humanos, como el uso indebido de datos sensibles.

Otros riesgos cibernéticos previstos son el malware, phishing, ataques de denegación de servicio, fuga de datos, vulnerabilidades de software, una gestión inadecuada de identidades y accesos, e incluso, errores humanos.

## Expansión de negocio

TMF Group, proveedor de servicios administrativos globales, adquirió dos firmas en México para expandir sus negocios de fondos, nómina, contabilidad e impuestos.

Grupo KMC Campos y Campos, S.C., y Matas Lorenzo S.C. son las dos empresas con sede en México que se unieron a TMF Group.

Estas adquisiciones reforzarán la presencia del grupo en territorio nacional y le permitirá ofrecer un conjunto más amplio de servicios a los clientes.

Con la operación se sumaron 190 empleados provenientes de las empresas adquiridas.

Se espera que TMF México, que lleva Dunia Salomón, incremente los ingresos de operación en 50 por ciento.

La adquisición de ambas compañías ayudarán a fortalecer los servicios especializados en contabilidad, impuestos, fondos y nómina en el País.

TMF Group cuenta con 11 mil expertos y 127 oficinas a nivel global que asisten a empresas, instituciones financieras, administradores de activos, clientes privados y oficinas familiares.

En conjunto, brindan una combinación de servicios en materia de contabilidad, impuestos, nómina, administración de fondos, cumplimiento y gestión de entidades, fundamentales para el éxito global de las empresas.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-21/op285902>

Fecha de publicación: 21-01-2025